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今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

齋藤（誠）・南原・内田・菊谷・峯・荒井・浅野・徳重・木村・大作・玉田

第3367回例会プログラム 令和６年６月６日 第3366回（５月30日）例会記録

次回予告（６月13日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ； 

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

退任挨拶
　会長エレクト
　クラブ管理運営

プログラム委員会担当例会　   浅野　賞一 委員長
ベテラン会員卓話　               倉増　昭一 会員

会長報告              　                   江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶	先週23日(木)新旧合同クラブアッセンブリーを開催し、
今年度４回のクラブアッセンブリー無事に終えることが
出来ました。理事・役員・委員長の皆様大変お疲れ様
でした。次の日に私は、2024ロータリー国際大会シン
ガポールへ向かい、大会を満喫して参りました。

❷	衛星クラブ会員の佐々木啓二監督率いるクラーク記念
国際高校ですが、春季北海道高校野球大会決勝戦で、
北海高校に惜しくも３対２で敗れました。大変残念です
が、今後も甲子園出場目指して、夏の大会を応援してい
きたいと思います。

❸	６月１日(土)栗沢RC60周年記念式典が開催されますが、
明日から、クラブに関係する大会やセミナーが集中して
おります。明日５月31日(金)は、栗沢RC60周年記念ゴル
フ大会で、岩見沢RCから５名参加します。優勝目指し
て是非とも頑張って頂きたいと思います。また、第39回
全国ロータリークラブ野球大会が６月１日前夜祭、２日

は甲子園球場にて試合があります。田苅子総監督、野
球同好会の皆様、勝利を期待しております。地区では、
RYLA委員会のセミナーが明日から６月２日まで小樽に
於いて開催されます。我がクラブからは、福井会員の社
員が参加されます。地区RYLA委員会西方副委員長、ど
うぞ宜しくお願いします。私は、栗沢RC60周年記念式
典へ出席しますが、各々がそれぞれの場所で活躍され
ることを祈念しております。

		会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、第4回臨時理事役員会の議事録を入れさせ
ていただきました。

❷	本日の回覧物は、先週に引き続き、6月10日(月)開催の
会長エレクト杯ゴルフコンペの出欠表です。尚、先週お
配りしました第11回定例理事役員会議事録の今後のスケ
ジュールに於きまして、ゴルフコンペの日付が6月12日と
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永年100％出席者-------------------------------------------------------------------------------------------
		〈10年以上〉

・山根　会員　・斎藤聡会員　・赤山　会員
・臼杵　会員　・西方　会員　・仁志　会員
・山岡　会員　・柿本　会員　・中村　会員
・青木　会員　・山口　会員　・石田　会員
・木元　会員　・上野　会員　・小川　会員
		〈20年以上〉

・鎌田誠会員　・武蔵　会員　・山崎　会員
・芥川　会員　・北澤　会員　・谷　　会員
・竹内友康会員　・中路　会員
		〈30年以上〉

・小林　会員　・大屋　会員　・森居　会員　
・田苅子会員　・三嶋　会員　・倉増昭一会員
・仲屋　会員　・中塚　会員　・嵯峨　会員
・山本　会員　・北市　会員　・竹内守会員
		〈40年以上〉

・向田　会員　・佐藤　会員

　 
　インターアクト委員会担当

    「インターアクト報告」                             
　　    インターアクト委員長  小　熊　　　圭 

　こんにちは、岩見沢緑陵高校イ
ンターアクトクラブです。
〇現在、部員は23名で活動して
います。基本の活動日は、平日
は火曜日と木曜日、地域の行
事やイベントがある時には、土
日や祝日に活動しています。

〇定期的な校内での活動内容は、校内で部員たち
がマドレーヌを作成して、チャリティー販売を行っ
ています。また、校内美化活動で、職員玄関前
にウェルカムボードとして、季節をテーマにした
壁面構成の作品を作って飾っています。ペットボ
トルのキャップは、資源ごみ回収のゴミ箱の横に
設置して回収し、１年間かけて集めています。

〇昨年は校内で30キロのペットボトルキャップを回
収し、社会福祉協議会に提出しました。

〇そして、毎年実施しているチャリティーマドレーヌ
販売ですが、今年の4月には132個作成し、完
売することが出来ました。12,461円を、能登半
島地震義援金として募金しました。

〇次に、去年の活動内容と今年の活動計画です。
〇５月に岩見沢市が開催した利根別川周辺の清掃
を行うクリーングリーン作戦に参加しました。お
天気が良い中、みんなで川沿いを歩きながら、

記載の誤りがございましたことを、深くお詫び申
し上げます。回覧通り6月10日に開催されます。

❸	会長報告にもありましたが、明日、5月31日(金)
は、栗沢RC60周年記念ゴルフ大会です。大会
へ参加される会員は、エムズゴルフクラブ受付
7:30から、競技開始は8:28からです。また、6
月1日(土)記念式典に参加される会員は、ホテ
ルサンプラザ14:30受付開始、15時開式点鐘
です。ご案内の詳細を受付テーブルに置いてご
ざいますので必要な方はお持ち帰り下さい。今
週は、大会やセミナーが集中しており、第39
回全国ロータリークラブ野球大会へ岩見沢RC
野球同好会が出場いたします。6/1(土)前夜祭、
6/2(日)試合です。そして、地区RYLA委員会の
RYLAセミナーが明日5/31(金) ～ 6/2(日)の日程
で開催されます。

		幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・野球大会出発報告

（臼杵会員）
・世界大会出席報告

（鎌田勇会員）

100％出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

5番テーブル

6番テーブル



─ 3 ─

協力してたくさんのごみを拾いました。
〇定期的に、岩見沢市で子供食堂のボランティア
を行っています。夏には子供縁日を意識した遊
びを用意し、たくさんの子供たちに楽しんでもら
えました。今年も活動する予定です。
〇去年は新しく、ロータリークラブと共同で植樹を
行いました。みんなで協力して素早く丁寧に植え
ることが出来ました。大きく順調に育っていてほ
しいです。
〇インターアクト年次大会では、他校のインターア
クトクラブの皆さんと交流をしました。滝野青少
年の家で、野外炊飯やキャンプファイヤー、ウォー
クラリーなどを行い、様々な課外活動を通して、
お互いのことを知ることが出来、仲間との絆を深
めることができました。

〇昨年は、年に５回「宝水ワイナリー」でぶどうを
育てるのをお手伝いするボランティアを行いまし
た。ぶどうの芽欠きや摘葉、収穫などをおこなっ
て地域の産業を学び、それぞれが担当した仕事
をやりきることが出来ました。たくさんのぶどうを
収穫できた時は、とても嬉しかったです。みんな
で、楽しみながら地域に貢献することができたと
思います。

〇９月に防災セミナーに参加しました。災害時に
役立つハザードマップの情報や防災に関する知
識をつけることが出来ました。今後、もしこの地
域でも大きな災害が起きた時には、率先して行
動できるように役立てていきたいです。

〇続いてクピドフェアの夏祭りに参加しました。高
齢者の方の車いすの介助をしたり、地域の方と
交流を深めることが出来ました。お祭りもとても
楽しかったです。

〇９月の百餅祭りボランティアでは、他校のボラン
ティア部の生徒と協力して、お餅を運んだり募金
活動を行いました。これからも、岩見沢市に貢
献できる活動に積極的に参加していきたいです。

〇10月には、岩見沢社会福祉協議会の方と一緒
に、街頭で赤い羽根共同募金を行いました。一
昨年は岩見沢駅とコープさっぽろ店前の２か所
で行っていましたが、去年はであえーるとコープ
さっぽろ店前の２か所でたくさんの方に募金をし
ていただくことができました。岩見沢の街の方か
らも、「寒い中ご苦労様！頑張ってね！」など声を
かけていただいたり、心が温かくなるような交流
もできました。
〇昨年度は、高文連空知支部ボランティア研究大
会の当番校を務めました。全体講演では、有限
会社ケアネットの常務取締役の方をお招きして、
小規模多機能型居宅介護むすぶの施設や高齢化

社会のお話をしていただきました。また、午後か
らは４つの分科会に分かれて、手話体験、点字
体験、伝筆（つてふで）体験、バルーンアート製
作などを体験しながら学ぶことができました。

〇今年も卒業式に向けて、「モザイク人文字の作品
パネル」を制作することができました。

〇写真は去年のものですが、今年は「進」「感」「楽」
をキーワードとし、３年生を対象にモザイク人文
字を作成しました。自分たちが協力して行ったこ
とがカタチとなり、多くの人の心に残る貴重な体
験をすることができました。

〇岩見沢ロータリークラブの皆様には、日頃から私
たちの活動にご支援とご協力をいただき、感謝
しています。今後も私たちに出来る活動を部員
一同で協力して行い、沢山のことに挑戦していき
たいと思います。
　以上で発表を終わります。ご静聴ありがとうござ
いました。

現新合同クラブアッセンブリー報告-------------------------------------------------------------------------------------------
　　                     幹　事  大　西　健　夫 
　　                     副幹事  徳　重　寛　道 
　５月23日（木）午後６時よりホテルサンプラザに於
いて、現新クラブ合同クラブアッセンブリーを江本
会長、山岡エレクトはじめ衛星クラブ、新会員を含
む36名で開催致しました。
　今年度４回目の最終クラブアッセンブリーでは、
各委員長の報告を頂く中、コロナ禍も明けて、１
年間お力添えを頂きながら無事に例会を終えるこ
とができることに、感謝の気持ちでいっぱいでした。
　新年度のクラブアッセンブリーでは、山岡次年
度会長の方針や思いをお話いただき、各委員長か
ら計画が発表されました。６月までに更に煮詰めて
いかれ、７月には素敵なスタートになるものと思い
ます。
　最後に、今年度から次年度へのしっかりと想い
が継承し、大変有意義なクラブアッセンブリーに
なりましたことに感謝を申し上げ報告といたします。
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新会員の紹介--------------------------------------------------------------------------------------------
会員No.78
　　　　　　　　　　　上　坂　永　子  会員

生年月日／昭和41年10月27日	57歳
推 薦 者／江本　勝典
住　　所／夕張郡栗山町中央　　
　　　								3-229
　　　　　	☎ 	 0123-76-7689
　　　　　FAX	0123-76-7689

勤務先／㈱ウエサカ　会計参与
　　　　夕張郡栗山町朝日3丁目97
　　　　☎	0123-72-1010		FAX	0123-72-4145
最終学歴／小樽商科大学商学部管理科学科		卒
職業分類／燃料販売
趣　　味／茶道・華道
家　　族／拓司（弟）

会員6月の誕生祝--------------------------------------------------------------------------------------------
・向　田　甚　市　（昭和11年６月２日）
・竹　内　友　康　（昭和30年６月30日）
・小　川　有　積　（昭和38年６月６日）
・藤　波　大　道　（昭和57年６月２日）
・小　池　雅　幸　（昭和28年６月１日）
・五十嵐　一　朗　（昭和38年６月４日）
・寺　本　純　理　（昭和47年６月12日） 

会員夫人の誕生祝--------------------------------------------------------------------------------------------
・上　野　夫　人　（６月30日）
・菊　谷　夫　人　（６月23日）
・五十嵐　夫　人　（６月25日）
・福　井　夫　人　（６月17日）

-------------------------------------------------------------------------------------------
R６.5.30

計65,000
累計2,089,000円

○江本　会長	
○小熊委員長、本日よろしく。
○甲子園に行かれる皆さん、楽しんできて下さ
い。

　山岡　会長エレクト	
○小熊委員長、本日の卓話楽しみです。
○10年100％出席記念品いただきました。

　大西　幹事
小熊委員長、プログラム楽しみです。山菜の話
もあるでしょうか？

○佐藤　会員
創立70周年式典で永年出席表彰を受けました。

　小林会員、三嶋会員、嵯峨会員、山本会員、
　仲屋会員、中塚会員、北市会員、竹内（守）会員	
先日、岩見沢 RC70周年記念式典にて、30年
100％出席記念をいただきました。感謝。

○大屋　会員
○岩見沢 RC 野球部の皆さん、6月2日は待ち
に待った夢の甲子園ですね！	必勝を祈念する
と共に、どうぞ怪我には十分注意を払い、ご
無事で帰られん事も合わせてお祈りいたします
（笑）。
○30年100％出席記念品いただきました。

　田苅子　会員	
○30年100％出席記念品いただきました。
○甲子園に行ってきます。

　竹内（友）会員、武蔵会員、山崎会員、芥川会員、
　北澤会員、谷会員、中路会員
20年100％出席の記念品をいただきました。あ
りがとうございます。
　石田会員、山根会員、柿本会員、木元会員、
　中村会員、青木会員、上野会員
10年100％出席記念品をいただきました。

　山口会員、齋藤（聡）会員、西方会員、小川会員
○10年100％出席の記念品をいただきました。
ありがとうございます。
○小熊委員長、宜しくお願いします。

　臼杵　会員
○10年100％出席の記念品をいただきました。
○野球同好会、甲子園に6月1日旅立ちます。

　菅野　会員
○永年100％出席者の先輩諸兄に敬意を表しま
す。
○小熊委員長、インターアクト活動おつかれ様で
した。
○70周年総務部会打ち上げ、とても楽しかった
ですね！！
○早退します。

　河野会員、神田会員、前田会員
小熊委員長、インターアクト活動報告楽しみにし
てます。

　小熊　会員
本日は、インターアクトクラブの活動報告をさせ
ていただきます。

　北市　会員
早退します。


